



PANISTAS EN EL CONGRESO

Cierran filas con el diputado Jorge Romero Herrera

ARTURO R. PANSZA

Lo califican como buen elemento para estar al frente del PAN nacional

La diputación panista en el Congreso de la Ciudad de México cerró filas en torno a Jorge Romero Herrera, actual coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, para que sea el próximo presidente nacional del partido.

Dentro de ese contexto, la vicecoordinadora de Acción Nacional en el recinto, Luisa Adriana Gutiérrez Ureña, refirió que Romero Herrera, quien ya estuvo a cargo de la administración de Benito Juárez y tiene presencia en la capital del país, es un hombre de ideales, con doctrina y disciplina política, aspectos ideales para conducir al Comité Ejecutivo Nacional del partido en los próximos años.



Luisa Adriana Gutiérrez Ureña, vicecoordinadora de Acción Nacional en la Cámara de Diputados
/CORTESÍA: CONGRESO PAN

Y sostuvo: “los panistas de la Ciudad de México nos identificamos con Jorge Romero, porque es un político que defiende las causas, en las que por convicciones creemos y desde San Lázaro, ha dado la lucha contra el autoritarismo”.

La congresista del blanquiazul explicó que, así como sucede a nivel nacional, en

la capital del país hay mucho que reflexionar sobre la pasada elección y ajustar el camino a seguir.

“Enfocarnos a las necesidades de la población que está enojada y con justa razón, por las necesidades de Morena de demeritar la calidad de vida en todos los aspectos como es la salud, educación, seguridad y el de-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	9	21/07/2024	LEGISLATIVO

sarrollo económico familiar”, refirió en declaraciones a los medios de comunicación.

Señaló que el Partido Acción Nacional debe verse como un instrumento ciudadano que lleve a las tribunas legislativas la voz de enojo generalizado por las gestiones del populismo.

“El PAN está fuerte y unido de cara a la tiranía populista que hemos podido combatir gracias a los liderazgos regionales y gobiernos de oposición que han dado enormes resultados”, acotó.

Gutiérrez Ureña estableció que los panistas de la Ciudad de México han cerrado filas para que Romero llegue a dirigir al partido, a fin de que exista una continuidad de aciertos que permitan recuperar espacios secuestrados por la 4T.

Consideró que Jorge Romero es garantía para que el partido tome la fuerza necesaria durante los siguientes tres años, a fin de enfrentar a la maquinaria de Morena a través del gobierno que malamente encabeza en contra del bienestar del país.